

3,74 ⁹ +0,02 (+0,54%)	CA CAO • 11.222,3 -402,8 (-3,46%)	AR ROZ • 14,465 ⁵ +0,065 (+0,45%)	EU RO • 4.450,58 -4,34 (-0,10%)	PET ROLEO • 1.117
----------------------------------	-----------------------------------	--	---------------------------------	-------------------

Inicio Neiva Huila Colombia Política Internacional Deportes Economía Judicial Sociales Opinión Actualidad Multimedia DH en vivo



NACIONAL

Ecopetrol y AIQ se asocian para impulsar la transición energética con IA

Ene 9, 2025

Diario del Huila Inicio > Nacional > Ecopetrol y AIQ se asocian para impulsar la transición energética con IA

Contenido promocionado



COLGAZETA

La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números

MÁS INFORMACIÓN >

El Grupo Ecopetrol, principal empresa energética de Colombia, firmó un memorando de entendimiento con Matrix JVCO LTD (AIQ), una compañía de Emiratos Árabes Unidos especializada en Inteligencia Artificial (IA).

El acuerdo, con una vigencia inicial de 24 meses y posibilidad de prórroga, tiene como objetivo incorporar tecnologías avanzadas de IA en las operaciones de la petrolera colombiana para impulsar la eficiencia y el desarrollo de energías limpias.

En un comunicado conjunto firmado en Abu Dabi y Bogotá, ambas entidades destacaron su compromiso con la innovación tecnológica y la sostenibilidad. "AIQ y Ecopetrol buscan explorar oportunidades para apoyar la transición energética de Colombia. Este acuerdo de 24 meses refleja las aspiraciones internacionales de AIQ y las ambiciones de Ecopetrol en el desarrollo de energía limpia y eficiencia operativa", señala el documento.

Le puede interesar: [Presunto 'depravado' de transporte público fue enviado a prisión](#)

El memorando contempla la exploración de nuevas iniciativas en energías limpias, el desarrollo de productos tecnológicos orientados a la transición energética y el fortalecimiento de soluciones ya existentes. Según Luis Felipe Rivera, vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación de Ecopetrol, "este acuerdo significa fortalecer vínculos con compañías y gobiernos que están trabajando fuertemente en IA para acelerar sus estrategias de transición energética, como lo está haciendo Colombia a través del Grupo Empresarial Ecopetrol".

AIQ, con sede en Abu Dabi, es reconocida a nivel internacional por su experiencia en la implementación de soluciones de IA en la industria de los hidrocarburos y su impacto en la descarbonización. Francisco Goncalves, director de AIQ Latinoamérica, destacó que "a través de Big Data, Analytics y la IA, estamos generando un impacto significativo en los sectores de energía, petróleo y gas, y nuestra reputación está creciendo globalmente".

Ecopetrol, la mayor empresa de Colombia y una de las principales petroleras de América Latina, genera más del 60% de la producción nacional y tiene presencia internacional en Brasil, Perú y Estados Unidos.

Puede leer: [Procuraduría formuló cargos a policía por divulgación de video de infidelidad de su esposa](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO



Autor: WebMasterDH

f X in @

Buscar noticias Búsqueda

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Ingresar a nuestro canal de WhatsApp

Contenido relacionado

WEBMASTERDH | 9 ENE, 2025

Murió el científico colombiano Manuel Elkin Patarroyo



WEBMASTERDH | 9 ENE, 2025

Colombia fortalece seguridad con plan anti-drones



WEBMASTERDH | 9 ENE, 2025

Presunto 'depravado' de transporte público fue enviado a prisión



WEBMASTERDH | 8 ENE, 2025

Procuraduría formuló cargos a policía por divulgación de video de infidelidad de su esposa



WEBMASTERDH | 8 ENE, 2025

La DIAN elimina fecha de vencimiento del RUT: vigencia será indefinida

CONTENIDO PROMOCIONADO mgid



Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio

Buscar Anuncios



¡las lavadoras no vendidas se pueden comprar casi gratis!

Search Ads





¿Cuántos años de vida te quedan según tu fecha de nacimiento?



Descubre que dice la forma de tu nariz sobre tu personalidad



Caidas y desnudos: 10 errores en vivo que nadie olvidará

Internet inalámbrico sin línea fija en Colombia. (Ver precios)

Search Ads



La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números

Colgazeta



Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Ingresa a nuestro canal de WhatsApp

Tal vez te gustaría leer esto



INTERNACIONAL

WEBMASTERDH | 10 ENE, 2025

Nicolás Maduro se posesionó nuevamente como presidente de Venezuela

Nicolás Maduro adelantó por unas horas el acto de juramentación de su tercer mandato como presidente de Venezuela...

Leer más



JUDICIAL

WEBMASTERDH | 10 ENE, 2025

Capturado 'El Cortico' en Algeciras, Huila, por terrorismo y otros delitos

En un operativo desarrollado por la Policía en el municipio de Algeciras, fue capturado un hombre de 76 años, conocido...

Leer más



ATLÉTICO HUILA

WEBMASTERDH | 10 ENE, 2025

Sebastián Ayala y Federico Arbeláez, nuevos jugadores del Atlético Huila

El Atlético Huila dio a conocer, a través de sus redes sociales, sus dos primeras incorporaciones oficiales para...

Leer más



JUDICIAL

WEBMASTERDH | 10 ENE, 2025

Capturaron a dos expendedores de estupefacientes en Bruselas, Pitalito

La Policía en Bruselas, Pitalito, logró la captura de dos presuntos expendedores de bazuco en dicho corregimiento. Los...

Leer más

Ocultar >

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila
Fundado el 8 de Agosto de 1964

Gerente General

Luisa María Duque Cerón
gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8-06 Neiva-Colombi

Teléfono: 608-8468501

WhatsApp: 318 311 0984

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rengifo

COPYRIGHT

Prohibida su reproducción o traducción a cualquier idioma

Título: Todos los



Buscamos siempre el bienestar de los pacientes
Gerente